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重言品葦莞蔑
司闘雷電鑑みよい

車葛肇≪重電』まちづ-り推進会議

委員長　今井　博美

いよいよ夏本番を迎え､水保町
の皆様方には益々ご清栄のことと心よりお慶び申し上げます｡

この度､未熟な私が｢水保まち

づくり推進会議｣の委員長という大役を仰せつかることになりました｡もとより浅学非才で､委員長という器でもありませんが､先輩

に築いていただいたまちづくりの方向(明る-て住みよい水保のまちづ-り)を目指して､微力ではありますが努力していきたいと思っておりますので､皆様方の絶大なるご指Wご支援並びにご協力をよろしくお厭いいたしますo
さて'今年は二十世紀最後の年

また二十一世紀へのステップの年ということで'一つの大きな転機の年でもあります｡水保町をとりま-状況d旧野洲川の開発､少子高齢化の進展､新しい農業の展開等大きく変貌しっつあります｡
水保町自治会では､こうした状

況を見通した中で二十一世紀に向けたまちづくりを進めるために､平成四年に集落営農ビジョン組織

平成12年度水保まちづくり推進会議組織 

を作り､平成八年から現在のまちづくり推進会議として町民の幸せを求めて活発な活動が展開されているところであり､守山市内においても高く評価されていると聞いております｡

これからのまちづ-りほ'幅広

いニーズに応えていくために'地域の特性を活用しながら､みんなで考え､みんなで活動してい-即ち'人と人とのつながり'お互いの連携を密にした取り組み方が大切だと考えております｡
今年度の水保自治会の基本理念

であります『心と和』を意識しながら､自治会等との連携を図り､《健康で'明るい住みよいまちづくり〉､〈住んでいてよかったと実感できる水保町》のために役員1同がんばっていきますので､皆
様方のご協力をよろし-お願い申し上げます｡

新シリーズ『野洲川』⑥

各部会の基本方針は次のとおり
です｡【生活環境部】

快適な日常生活を送るため'み

んなで創意工夫して町内の環境整備をしよう
①ゴミ問題②水資源の有効利用③花いっぱい連動の充実

【生涯学習部】
流れゆく世相の中で､老若男女

みんなで広く深く勉強しよう

①青少年問題②人権問題③水保の歴史の探究
【健康福祉部】

福祉の原点は『愛』であるとい
う'水保まちづ-りの心でありた

._V

①水保サロンの継続②町民の健康管理について③地域介護の在り方の検討
【広報部】

水保通信『コスモス』を通じて

=災害の歴史=

商流と北流野洲町竹生の手前あたりから分
かれた商流と北流は､両方の川幅を合わせても､上流よりだいぶ狭い川でした｡そのため､流れてきた水が直接堤防に当たり､どうしても切れやすい状態であったのです｡しかも､川幅が狭いだけでなく､｢く｣の字に曲がっている所が多く､幸津川町の稲荷神社の当たりも再三切れたと言われています｡

堤防が切れると大水は､田畑や
家'人の命までも奪いました｡

そのたびに村の人々は､｢じよ
れん｣や｢もっこ｣を使って､田畑に流れ込んだ土砂を取り除かなければなりませんでした｡この二つの農具は､今はあまり使われなくなりましたが､写真をじっと見ていると､そのころに生きた人の

汗や涙がしみこんでいるような気がします｡

戸田村と奥野愛さん戸田村(今の立田町)　の堤防は

､天文八年二五三九年)に切れ
ましたo大水のために､人家が百戸以上も流されました｡村の人々は'大きく口を開いた堤防を元どおりにし､家も新しく建て直しました｡ところが'翌年にふたたび切れてしまったのです｡それだけではありません｡天文十二年､十三年にも切れ'1F田村は､大きな被害を何度も受けました｡

人々が身も心も疲れ果てていた
頃､野洲川に身をしずめた一人の娘がいました｡奥野愛さんです｡

愛さんは､旅の僧の｢野洲川に

人柱(人身御供)を捧げれば､境が切れなくてすむ｣という言葉にしたがって､自分が犠牲になったのです｡立田町には､愛さんをお祭りした神社があります｡

(郷土資料｢野洲川｣より)
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今年'次の二

組のご夫婦が金婚式をお迎えになられました｡

西村　和夫･ふみ按様　御夫妻
(昭和25年l月17日御結婚)

西村　藤1･きみ様　御夫妻
(昭和25年3月　2日御結婚)

9月15日の敬老の日に'遠野
学区老人クラブ連食会主催で'米寿､喜寿及び金婚式を迎えられる方々を対象にお祝いが行われると同時に､記念品が贈呈される予定となっております｡

おめでとうございます｡⑤いつまでも瑠まじく｡⑳

人と人との触れ合いや､新しいことなどいろいろなことを知ろう!

①水保通信『コスモス』の発行
と内容の充実

②『遠野の窓』の発行
【産業部】

食糧自給率の引き上げを望む農
業政策の下'水俣営農の方向性を考える

①組織の見直し(農業組合の提
案事項)

②事務員の雇用③コストの軽減④地域婦人会の復活
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pTA親子研修旅行美化運動速野学区球技大会(書蓋盆踊り･夏祭り
pTA奉仕作業･愛校作業

敬老演芸会遠野小学校運動会ひなぎく保育園運動会遠野学区民の集いずいき御輿祭
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愛郷金懸撰太金歯鼎

6月4日に行われたスポーツカ

ーニバルには水保子ども会から､ビーチバレーに､A･Bの2チームが参加しました｡

水保Aチームは'第一試合日に

金森Aチームと対戦Lt　やや硬さがあったものの'210で圧勝o

決勝戦となる対戦相手は'男子

チームの小島Cチームです｡白熟した試合展開で､お互い必死の攻防戦となりましたが､我がAチームは集中力を欠くことなく'見事2-0で相手の男子チームを粉砕Lt　優勝しました｡

紅ST.1糾絹㌍畏醐㌔い憎
2と破れはしましたが'男子を中心としたチームを相手に'善戦しました｡

3位決定戦では'伊勢Dチーム

と対戦｡4･5･6年生のみんなでチームワークのとれた試合ができ､2-0で快勝し､第一試合日の雪辱を果たしました｡

このように今年のスポーツカー

ニバルにおいては'練習の成果が十分発揮でき､よい結果が残せ'参加した子どもたちにも自信がついたものと思います｡
)　また'8月6日に行われる遠野

学区球技大会に向けて'新たに練習を行っています｡
これからは蒸し暑く'汗だくで

大変ですが'水保の子どもたちはがんばっています｡水保町の皆さんも子どもたちの練習姿を見かけたら､.『ガンバリヤー』　の二言をかけてやってください｡よろしくお願いします｡(水保子ども会)

6月25日の愛郷会球
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空耳磯㌔ダ-払=

技大会の結果は次のとおりです｡ビーチバレー(男子)
日の出会A

ビーチバレー(女子)
暁会B

･7-･ ･

日の出会A暁　　会A互助会　A暁　　会B日の出会B互助会　B日の出会B子ども会B互助会　B暁　　会A子ども会A暁　　会B互助会　A日の出会A

水保農業組合として広報部から

の原稿依頼｡しかし､減反は何年も続き､農家の思いは憤潜やる方ないのではないでしょうか?

食糧の安定的供給こそ､農業に
課せられた重要な役割であるにもかかわらず､世界の食糧事情は大変厳しい時代となっています｡

今や､日赤の穀物自給率は､世

界の主要国では最低ランクです｡

新農業基本法は､それぞれの地
域の実情にあった環境重視の農業を発展させ､地域的､人的に活性化を促し'総合的に農業を維持し守っていこうとの狙いが込められています｡水田を中心に､麦･大豆等を作付けした農業経営の確立を目指し'地域ぐるみで農業を維持し'農家の存続と地位向上を図る目的で､新しい水田活性化対策が実施されようとしています｡

二十一世紀を見据えた農業に当
組合としては努力してまいりたいと患います｡農家を始め'町内の皆様方のご協力をどうかよろし-お願いします｡

その他水保チームの試合結果
◎男子ソフトボール　(表中学生望)

一　回　戦　水保5-4川中
決　勝　戦　水保4-3大鳥※見事優勝しました〃‥

◎女子ビーチバレー〓般)
一　回　戦　水保0-2中野小林B3位決定戦　水保2-0木浜E

◎ゲートボール
l位　　日の出会2位　　互助会3位　　暁　会

◎グランドゴルフ

1位　　今井　晃2位　　今井信子3位　　西村　学

(37打)(41打)(41打)

水魔サ田ンの錨地

留

平素は'健康福祉部の活動にご

協力を賜り､誠にありがとうございます｡

平素は､ライスメート水保営農

組合の運営にご協力を賜り厚-お礼申し上げます｡

ライスメ-ー水保営農組合では

､本年度よりレンゲ跡大豆の作付
け'また麦跡大豆の作付けを水保農業組合より依頼を受け'播種作業を終えたところであります｡この政策は､今まで転作として取り組んできました0本年度より水田活性対策として進められております｡これに伴う作業を手助けするのがライスメート水保営農組合の仕事だと患っておりますo

そこで本年度の作付面積は'レ

ンゲ跡　425㌃､麦跡310㌃となり'作業を終えたところであります｡梅雨の時期でもあり'作業に手間どりました｡

次に作業料金についてですが､

本年度は､播種作業十アール当たり5000円､培土作業は3000円となっています｡

次年度よりライスメート水保営

農組合の基本的な考え方から､作業料金の改定を行います｡

金額については､現在検討中で

あり'決定次第ご報告させていただく予定です｡画抽象だ盈JB

さてへ　本年度の活動としまして

は､まず『水保サロン』　の継続実施と､水保町民の皆様の健康意識の向上のための小冊子や予防医療のためのパンフレットの配布等の計画を予定しております｡その他に､前年度実施しましたアンケートの結果の公表も併せて行います
ここで'今年度第1回目の水保

サロンの実施報告をさせていただきます｡

今年度の水保サロンは'｢お誕

生日をお祝いしよう｣をテーマに
､去る6月2日に老人19名の参

加とスタッフ14名のもとで実施いたしました｡午前中はゲームや歌で楽しみ､昼食前の健康相談の時には､市の高齢福祉課の保健婦さんにきていただき血圧を測ってもらいました｡午後からは'4･5･6月生まれの4人の方のお誕生会として参加者全員で､お祝いをしました｡｢この年になって嬉しいことや｣と喜んでいただいてボランティア一同も楽しいひとときを過ごしました｡

最後になりましたが'多-の方

々からボランティアの申し込みをいただき､ありがとうございました｡

今後､ボランティア全体会議を

予定しておりますので'ご協力をお願いしますo　　(健康福祉部)

T感謝状筋里
中町の市田久美子さんに､守山

市有線放送農業協同組合から｢感謝状｣が贈呈されました｡

市田さんは､昭和63年4月か

ら12年間､有線のページング放送を続けられ'水保の情報発信基地として貢献されてこられました

長年ありがとうございました｡

雷チカンに気をつけよう-

去る6月14日'午後2時半頃

に'天神橋付近でチカンが出没しました｡大声で叫んだり､大急ぎで逃げるなど気をつけましょう｡

また'周囲の大人の方も常日頃

から注意をはらって-ださい｡}旧野洲川河川敷道路開通
去る6月23日から'旧野洲川

河川敷道路が開通しました｡浜街道付近ではまだまだ工事車両との交錯する箇所がありますので､運転には十分気をつけて-ださい｡｢キッチンをきれいに-･

過日'集落センターのキッチン

をボランティア数人で整理整頓をしました｡キッチンをみんなで気持ちよく使えるよう､きれいに掃除をし､後片付けをしましょう｡{国勢調査に協力を!
今年'10月1日現在での国勢

調査が実施されますので'皆様ご協力をお願いします｡


